



12月号

●今月のメッセージ

●今後のスケジュール

●行事リポート

●事務室からお知らせ

学校通信

年の瀬に思うこと…

早いもので一年の締めくくりの時期となりました。ふと立ち止まり、振り返ってみてください。2011年、あなたにとってどんな年だったでしょうか？

私にとってこの一年はまさに「変化の年」でした。今年から社会人として働き始め、これまでの生活とは一変。日々自身の考え方の甘さ、また弱さや短所を痛感し、落ち込むことも多々ありました。しかし得ることができたものはそれ以上にたくさんありました。その中でも、高校生のみなさんと“今、この場所”で出会い、同じ時間を共有していること。これは私にとって宝物となりました。今年一年の日々を生涯忘れる事はないでしょう。

「変化」や「新しい環境」に対する恐れや躊躇の気持ち。それはいくつになっても同じです。しかしそれらを恐れず一歩踏み出することで、自分の見える世界がぐんと広がるのであります。あなたがぐんと成長するきっかけになるのです。自分の可能性を信じ、自らの手で新しい扉を開いてください。みなさんならきっとできると私は信じています。

来る2012年が、みなさんやご家族にとって輝かしい年でありますように。

島村 和香

今後のスケジュール

12月23日(木) 特別活動：クリスマス街頭募金・餅つき

12月28日(水)-1月4日(水) 冬期閉館

1月6日(金)11時 登校日 *スクーリング用回数券 学割申請のため

★学校通信11月号で確認してください。

1月10日(火)-1月24日(金) 後期スクーリング@天王寺本校

★個別の時間割で確認してください。

1月14日(土)-1月15日(日) センター試験

1月14日(土)-1月16日(月) ウィンタースポーツ@兵庫県ハチ高原スキーフィールド

●レポートの提出について●

全てのレポートには期日があります。

スクーリングまでに全員がきちんとレポートを提出できるよう、各自管理をお願いします。尚、バーコードシールにつきましては1月6日(金)の登校日に配布し、その場で自分のレポートに貼り付けてもらいます。連絡が遅くなりましたがよろしくお願いします。



月	火	水	木	金	土	日
						1/1 元旦
2 閉館	3 閉館	4 閉館	5	6 ★登校日★	7	8
9 成人の日	10 スクーリング 数サブリ	11 スクーリング	12 スクーリング	13 スクーリング	14 ウィンタースポーツ センター試験	15 ウィンタースポーツ センター試験
16 ウィンタースポーツ 国サブリ	17 スクーリング 数サブリ	18 スクーリング	19 スクーリング	20 スクーリング	21	22
23/30 スクーリング/ 国サブリ	24/31 スクーリング/ 数サブリ	25 英サブリ	26	27 英サブリ	28	30

2011年12月20日発行 第29号



事務室からお知らせ & 行事レポート

●レポートについて

i) 代替課題があるレポート

*理科総合B、理科基礎、英語①
(期日はすべて1月6日(金)です。)

ii) スクーリング時に配布されるレポート

*産業社会と人間、総合学習B、
地球市民入門、障害者とともに

iii) 講座「レクリエーション」

先日配布したレクリエーションのレポート期日は、
1・2ともに1月6日(金)です。

ii) のレポート以外については提出、もしくは各
自分で管理できているでしょうか？スクーリングが開
始される前に再度確認しておいてください。

●センター試験自己採点について

1月16日(月)10時よりセンター試験の
自己採点を行います。(ベネッセの
データネットに参加しているため。)

受験者は必ず参加してください。

●エフエム和歌山 見学

講座「総合学習A」の一環で、エフエム
和歌山に見学に行きました。



生放送出演や送信アンテナの見学
等、貴重な体験をしました。



- また、コミュニティーラジオ局の設立背景や存在意義も教えて頂き、とても有意義な時間を過ごすことができましたね。
-
-
-
-
-
-
-



「共同の祈り」 中学校・高等学校版

この世界を造り、わたしたちを守ってくださる神さま。わたしたちが自然の中で生き、自然と共に生かされていることに感謝します。東日本大震災によって苦しむ人々のために、あなたからの助けと励ましを与えてください。そして、わたしたちと自然が共にあなたによって造られたものであることを、忘れることがないようにしてください。あなたはどのような時にもわたしたちから離れることなく、喜びや悲しみや苦しみを共にしてください。神さま、傷ついている人々のために、行動を起こす決意をわたしたちに与えてください。神さまがわたしたちに何を望んでおられるのか、日々学びの中から知ることができますように。主イエス・キリストのみ名によって。アーメン。

—「共同の祈り」について—

東日本大震災の発生にともない、キリスト教学校全体が、この時期共に同じ学校生活を過ごし、声を合わせて共通の思いを祈った経験が、真の「復興」の力となることを信じ、「共同の祈り」は作成されました。

クリスマス～和解の福音～

「キリスト様は私たちに和解をもたらし、敵意の垣根を取り除かれた」(新約聖書)

クリスマスは、イエスキリスト様の誕生日です。キリスト様は神の御子であられましたが、人間の姿をとつて、天から地上に来られました。その目的は、神と周りの人々とに敵対して生きている私たちを、自己中心の罪から救い、神と人々と共に平和に過ごさせるためでした。…(中略)…

私たちも神様と周りの人々への自己中心の罪を悔い改め、キリスト教の和解の愛に生きていこうではありませんか。

日本バプテスト教会連合・勝浦キリスト・バプテスト教会
稻葉 禮野 牧師

★ Merry Christmas & Happy New Year ★ スタッフから新年に向けたメッセージです♪

これから的人生で、二度と辛い思いをせず、落胆や心配も経験しないようにすることは約束できないが、あなたを励まし、導き、知恵を与え、最後までやり通す力をあげることは約束できる。そして、あなたのそばを片時も離れない。友人と一緒ならば、どんな難局も切り抜けられるし、どんな弱さも障害も克服できる。

村上 徳光

みなさん元気ですか。2011年もあとわずかですが、みなさんにとて今年一年、色々な変化や出来事のあった一年だったと思います。私も10月から仙台で生活をし、今年一年ものすごく変化のあった年になりました。来年も日々新たに一日一日を大切に過ごして、素敵な一年にしていきましょう。

黒田 敦

今年はみなさんと出会うことができた、かけがえのない一年となりました。みんなの存在そのものが、日々自分に喜びやパワーを与えてくれています。本当にありがとうございます！来年もともに成長していきましょう！(o^-^o)

島村 和香

Merry Christmas & Happy New Year